

Le PAM lance une opération de bons alimentaires destinés à des Palestiniens

2 avril 2009 – Le Programme alimentaire mondial (PAM) a lancé mercredi une opération de bons alimentaires, la première du genre au Moyen-Orient, pour assister environ 30.000 personnes dans les territoires palestiniens occupés.

Cette opération sur douze mois a démarré dans les zones urbaines de la Cisjordanie, où les prix des produits alimentaires de base, tels que la farine de blé, le sucre, le riz, l'huile et le lait, ont augmenté de près de 70% en 2008. Les familles recevront huit bons alimentaires par mois, d'une valeur mensuelle de 50 dollars, a précisé le PAM dans un communiqué publié jeudi.

« La récente chute des prix alimentaires mondiaux ne s'est pas encore traduite en une baisse des prix sur les marchés locaux. Les familles palestiniennes dépensent désormais environ 60% de leurs revenus en nourriture », a déclaré la directrice du PAM pour les territoires palestiniens occupés, Christine van Nieuwenhuysse. L'initiative permettra d'améliorer l'accès des gens à la nourriture, tout en fournissant une impulsion financière à l'économie locale, a-t-elle ajouté.

L'agence des Nations Unies prévoit également de lancer une opération similaire à Gaza pour assister environ 15.000 personnes.